

LA MEDICIÓN BIOMÉTRICA, MÉTODO IDEAL DE IDENTIFICACIÓN HUMANA



El concepto biometría proviene de las palabras bio (vida) y metría (medida), por lo tanto se deduce que todo equipo biométrico mide e identifica alguna característica propia y única de las personas. La forma de la cara, la geometría de las partes del cuerpo, los ojos y la huella digital, son algunos rasgos que nos diferencian del resto de los seres humanos.

El Registro Nacional de las Personas –RENAP–, cuenta con equipos capaces de identificar a las personas a partir de la información de las huellas dactilares y la firma, entre otros. Por tal razón, los ciudadanos pueden estar seguros que al estar inscritos en los registros civiles, se resguarda su identidad en un sistema infalible e inequívoco para el reconocimiento de las personas.

Al momento de solicitar un Documento Personal de Identificación –DPI–, con la toma de la fotografía, las huellas y la firma digital, el ciudadano deposita la confianza para el resguardo de su identidad y al mismo tiempo, RENAP descarta la posibilidad de que sus registros sean usurpados.

También los menores de edad en compañía de sus padres, pueden resguardar su identidad mediante la captación de huellas y toma de fotografía. Con esta acción, los progenitores previenen el robo de la identidad y el robo de niños para adopciones ilegales.